
Je sais ce qui a précisément et

définitivement grandement contribué

au bonheur que je vis actuellement,

mais je ne sais pas si cette information

serait pertinente dans le cadre de cette

question. C'est un sujet controversé. En

fait, c'était une réaction en chaîne dans

mon état d'esprit, qui m’a conduite à

me sentir en meilleure santé, dans

l'esprit et dans le corps, à faire de

meilleurs choix de vie, et de trouver

enfin une façon de vivre et de penser

qui me convienne. Cette chose

spécifique qui a déclenché ce

changement en moi, en mon for

intérieur, était le cannabis. Ça n’a pas

été pas un processus facile.

Anita 44 ans Paris
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